



Ayuntamiento de Águilas

Grupo Municipal Popular

Emilia Bayona Marín, concejala del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de noviembre el siguiente

RUEGO:

Cada vez más se hace necesario un plan de limpieza de solares en nuestra localidad, con el fin de asear los espacios que se encuentran en mal estado, que implican algún peligro, y que acumulan indebidamente basura y matorral.

Es por todo ello que la concejala que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el Ayuntamiento de Águilas informe a los propietarios de los solares de que deben proceder a su adecentamiento, y en caso de no cumplir, ejecutar dichas intervenciones de manera subsidiaria, en aplicación de la Ordenanza Municipal, con el fin de ofrecer una imagen más salubre de la localidad.

Águilas, 19 de noviembre de 2020

Emilia Bayona Marín
Concejala del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.



Plaza de España, 14 30880 Águilas
gpopular@ayuntamientodeaguilas.org

968 418 815

Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de noviembre el siguiente

RUEGO:

En estos momentos que vivimos, se hace necesario, que desde el Ayuntamiento se tomen todas las medidas para mejorar la salud de los vecinos de nuestro municipio.

En este sentido, también debemos actuar para garantizar la seguridad de la comunidad educativa, siempre bajo la dirección de los técnicos municipales, haciendo un estudio detallado en cada aula sobre las necesidades de ventilación frente al COVID19.

Es por todo ello que la concejala que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el Ayuntamiento de Águilas proceda a dotar a todos los centros educativos de la localidad con medidores de CO2 para comprobar la calidad del aire en cada aula.

Eva Reverte Hernández
Portavoz del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.

Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de noviembre el siguiente

RUEGO:

La zona existente al margen derecho del parque de la Virgencica, por el sendero que hay dirección a Calabardina, se encuentra en un lamentable estado. Está llena de restos de podas, escombros y basura.

Es por todo que la concejala que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que el Ayuntamiento de Águilas limpie y adecúe dicha zona y ponga los medios necesarios para que no vuelva a encontrarse en la actual situación.

Eva Reverte Hernández
Portavoz del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.





Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al Pleno ordinario de noviembre el siguiente

RUEGO:

Hace exactamente un año, en el pleno ordinario de noviembre de 2019, trasladamos las quejas de numerosos vecinos por la situación de dejadez y suciedad en la que se encontraba la plaza peatonal situada ente el "Edificio Peregrín" y el "Bol de la Virgencica".

Después de un año, la situación no ha mejorado. Son muchas las personas que entorpecen el descanso de los vecinos dando un mal uso de la plaza motivado por la oscuridad de la zona y el estado de su mobiliario. Además, nos preocupa tanto a nosotros como a los vecinos la insalubridad de la zona pues la acumulación de basura no colabora a frenar la pandemia del COVID19, al contrario, permite la propagación del virus.

Debido a la ineficacia y al olvido del equipo de gobierno, son los vecinos los que se siguen encargando de las tareas de mantenimiento.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que, con urgencia, se proceda a arreglar dicha plaza y poner una solución a las demandas de los vecinos.

Águilas, 19 de noviembre de 2020



Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS





Ayuntamiento de Águilas

Grupo Municipal Popular

Jose García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de noviembre el siguiente

RUEGO:

Hemos comprobado que en el tiempo de salida de los alumnos/as del Colegio Mediterráneo se habilita la puerta que da a la calle Miguel de Cervantes, con una circulación de vehículos considerable, con el peligro de accidentes que se pueden producir.

Para la salida de los alumnos del Colegio Virgen de los Dolores que se encuentra unos metros más arriba en la misma calle, colocan unas vallas durante unos 10 minutos, cortando la citada calle, para que salgan los alumnos/as y después las recogen y las guardan en el colegio.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se solucione este problema con la salida de los alumnos/as del Colegio Mediterráneo, ya sea aportando algunas vallas para cortar la calle Miguel de Cervantes en el horario de salida y si no se pudiera, que se dote de policía en esos momentos para evitar cualquier accidente.

Águilas, 19 de Noviembre de 2020



José García Sánchez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Plaza de España, 14 30880 Águilas
@gpopular@ayuntamientodeaguilas.org

968 418 815